



那覇市歴史博物館 (パレットくもじ4階)
開館時間 10時～19時
観覧料 一般350円 (大学生以下 無料)
期 8月5日(金)～8月31日(水)
【お問い合わせ】 那覇市文化協会 861-1909

国宝高家資料8月の特別展示
「王家の衣裳～王子・王女の衣裳～
(企画展連動展示)



○担当学芸員による展示解説会
8月20日(土) 14時～14時45分

○ギャラリー文化講座
8月7日(日) 14時～16時 「琉球の紡について」

講師 柳 悅州 (沖縄県立芸術大学附属研究所教授)
解説 山田葉子 (那覇市歴史博物館学芸員)

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

琉球王国時代、首里は琉球王国の王都として栄え、那覇は中国・東南アジア・日本など、交流のあつた国々から様々な文物がもたらされる場所として繁栄しました。その結果、首里・那覇の土族社会では紅型、絣、花織など豊かな染織文化が花開きました。これらの染織品は、社会的な身分を表すものの中とおり、琉球で育まれた美意識を示すものの一つとして、人々の生活の中で受け継がれていました。

琉球王国時代、首里は琉球王国の王都として栄え、那覇は中国・東南アジア・日本など、交流のあつた国々から様々な文物がもたらされる場所として繁栄しました。その結果、首里・那覇の土族社会では紅型、絣、花織など豊かな染織文化が花開きました。これらの染織品は、社会的な身分を表すものの中とおり、琉球で育まれた美意識を示すものの一つとして、人々の生活の中で受け継がれていました。



また、専門家によるギャラリー文化講座も開催します。こちらもぜひご参加ください。

○担当学芸員による展示解説会
8月20日(土) 14時～14時45分
解説 山田葉子 (那覇市歴史博物館学芸員)

○ギャラリー文化講座
8月7日(日) 14時～16時 「琉球の紡について」
講師 柳 悅州 (沖縄県立芸術大学附属研究所教授)
解説 山田葉子 (那覇市歴史博物館学芸員)

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。

企画展では、館が所蔵する紅型や絣など染織品の数々を紹介しています。先人たちが築いた華やかな琉球染織の世界をご堪能ください。



自分のこととを言われているわけでもないのに、身に覚えがあり、とつさに反省すること。「どう一回事」ともいう。

監修 那覇市文化協会 861-1909

○なは NEWS Digest なはのホットな話題は市FacebookやLINE@で



6/30 あなたとあなたの身近な人を健康に～「健康づくり市民会議」キックオフ宣言～

市では、長寿県沖縄の復活を目指そうと「健康づくり市民会議」を設置。市民、関係機関・団体、ボランティア、行政が一体となり、市民総がかりで健康づくりに取り組みます。6月30日に開催されたキックオフイベントでは、32の参加団体が市長とともにキックオフ宣言を行いました。本市の健康課題は、①肥満、②健診受診率の低さ、③若い世代の喫煙、④多量飲酒の4項目です。「健康づくり市民会議」では、職場や家庭などで健康づくりに取組むことで、健康無関心層へもその意識が広がっていくことを期待しています。



6/30 未来を担う子どもたちに大きな支援～新光産業株式会社より寄附金贈呈～

「私たちができる範囲で地域社会への貢献ができれば幸いです」と、那覇市西にある電設資材販売会社、新興産業の新里正雄社長より、市へ100万円の寄附金が贈られました。

同社は、今年創業40周年を迎え、その記念として、日頃お世話になっている自治体に寄附をしようと今回の贈呈に至りました。

城間市長は「いただいた寄附金は、子どもの貧困対策を中心に、那覇の未来を担う子どもたちの施策に活用していきます」と感謝の言葉を述べ、感謝状を手渡しました。



7/12～16 小中学生ら 福州市を訪問～那覇・福州児童生徒交流祭～

那覇市と福州市は友好都市として、毎年交際に児童生徒の受け入れと派遣を行い、両市の交流を推進しています。

第22回となる今年は、古蔵小児童4名、古蔵中生徒5名、上山中生徒4名、引率者7名の訪問団が福州市を訪問しました。琉球人墓苑、琉球館、三坊七巷、ジャイアントパンダ研究センター、西湖などを見学したほか、福州市で開催された児童生徒交流祭に参加。那覇市の子どもたちはエイサーなどの演舞を披露し交流を深めました。



代表社員弁護士 岡野 浩巳

交通事故 相続 離婚 借金問題 B型肝炎給付金

ご相談は 広告

「相談して良かった」という声を多数頂いております!!

何度でも
無料

ゴー ゴー な は し て ん
フリーダイヤル
0120-55-7840

〒900-0023 沖縄県那覇市楚辺1丁目5番17号 プロフェスビル那覇3階
<http://www.okano-okinawa.jp/> 岡野法律事務所 沖縄 検索

～明日のためにできること、今あなたとともに。～
弁護士 法人 岡野法律事務所
はいさい那覇支店
社員弁護士 安本 良太／明比 拓郎／岬 孝暢
岡野法律事務所は代表社員弁護士 岡野 浩巳をはじめ17名の弁護士が所属しております。